
 
Compte-rendu du   C  onseil de classe.   TS5   .  P  remier trimestre.  
Vendredi 30 novembre 2018

Personnes présentes   :  

 Mme Jourdan -Caillabere (Principale adjointe),    M Prozato (CPE),                M 
Dodard (Professeur Principal), M Proust, Mme Bourdon, Mme Pradelle, Mme 
Bromont, M Raymond, Mme Maitre. 
Ysée Beuvin et Garence Derrien (déléguées des élèves)
Arnaud Beuvin et Isabelle Reffad (délégués parents)

Introduction de Madame Jourdan-Caillabere: 

Madame Jourdan -Caillabere rappelle que l’Orientation est une matière à part 
entière pour les terminales.
De nombreuses informations et outils sont à la disposition des parents et élèves 
sur pronote.Les parents doivent les accompagner dans leurs choix.
Parcousup ouvrira le 20 décembre. Le début de saisie des vœux sera le 22 
janvier. La fin , le 14 mars.
Une réunion d’information à ce sujet sera organisée en janvier pour les parents.
Pour Parcoursup les notes sont importantes , mais les appréciations aussi, ainsi 
que les notes du bac français.
L’orientation n’est pas un parcours linéaire. Il est nécessaire de rester ouvert et 
de travailler.

Monsieur Prozato  fera une présentation du portail Parcoursup aux élèves début 
janvier.

Synthèse du trimestre par M Dodard

La classe est très sympathique et se compose de 14 filles et 6 garçons.Il n’y a pas 
vraiment de locomotive, mais pas non plus d’élève en grande difficulté. Les 
moyennes sont ramassées, il y a peu d‘écart entre elles.Les élèves devraient 
reprendre et approfondir les cours chez eux.
M Dodard rencontrera tout les élèves individuellement pour les aider sur leur 
orientation.
La réunion Parents-Professeur aura lieu le 18 décembre à 18h.

Commentaire des professeurs     :

M Proust (Histoire- Géographie) : Classe sympathique et intéressée par la 
discipline qui a cependant des problèmes de méthodologie. Il est conseillé et 
nécessaire de relire régulièrement le cours, de le mettre en fiches et de lire le 
manuel. Il y aura plus d’évaluations au deuxième trimestre ainsi qu’un bac 
blanc.



Mme Bourdon (Espagnol)     : La mise en route des cours est compliquée. Il n’y a 
pas toujours une concentration suffisante.Cependant les élèves sont plutôt 
volontaires et certains sont sérieux. Il serait judicieux de profiter de l’effectif 
réduit de la classe pour progresser à l’oral.
Mme Pradelle (Anglais) : La moyenne est un peu inquiétante due à un manque 
de travail personnel sérieux. Une amélioration certaine est attendue au prochain 
trimestre.
Mme Bromont (Physique-Chimie)     :   Classe agréable et de bonne volonté.Le 
niveau global est moyen, mais il y a du mieux en fin de trimestre.Le travail en 
classe est studieux mais pourrais être plus approfondi à la maison.
M Raymond ( Philosophie)     : Il y a une bonne cohésion de groupe avec 
néanmoins une certaine dispersion. Une disparité existe dans le travail, qui est 
sérieux chez certains mais que d’autres prennent à la légère.
Plus aucun retard ne sera admis dans le rendu des travaux.
Mme Maitre (SVT)     : Groupe sympathique aux résultats corrects. Les élèves 
montrent de l’intérêt pour la matière, mais se dispersent facilement.Il faut un 
travail personnel plus régulier.
Cependant, le dernier devoir est mieux.
Un bac blanc aura lieu le 15 décembre.
Mme Poullot (Spé SVT)   Excusée. Pour elle cela se passe bien et les notes sont 
bonnes mêmes si certains élèves se laissent porter et ne participent pas assez.
M Dodard (Mathématiques) : Groupe agréable avec beaucoup de bonne volonté. 
Il est cependant nécessaire d’approfondir le travail.

Commentaire des déléguées des élèves     :   
Classe très agréable et solidaire. Certains élèves sont conscients de leur manque 
de travail , d’autre, malgré leurs efforts , ont du mal à y arriver. Ils sont dans 
l’ensemble prêts à fournir des efforts au deuxième trimestre.

Commentaire des délégués parents     :  
Aucun retour suite à l’envoi des questionnaires. Ils apprécient cependant la 
chance qu’il leur est offerte d’être dans une classe à petit effectif.


